

Cuba segunda en remo pese a triplete de Fournier en Barranquilla-2018



Cali, Colombia, 23 jul (PL) Cuba finalizó en el segundo lugar del medallero en el remo de Barranquilla-2018, detrás de México, aunque su astro Angel Fournier tuvo una lid perfecta y se llevó tres de oro.

México conquistó la supremacía al dominar seis de las 11 finales en fuerte disputa con Cuba, ganadora de cinco.

Los botes mexicanos abrieron su cosecha dorada el sábado con los triunfos del doble par de remos cortos peso ligero para ambos sexos y el doble remos largos femenino.

El binomio de Alan Armenta y Alexis López logró el título en la primera prueba, y el segundo lo consiguieron Kenia Lechuga y Fabiola Núñez, para cerrar esa jornada con el éxito de Fernanda Ceballos y Maité Arrillaga.

Ese día, Cuba estrenó su casillero de coronas con el éxito de Adrián Oquendo y Ángel Fournier, subcampeón mundial de Chungju-2013 y Sarasota-2017, en el doble par de remos cortos para hombres.

Los mexicanos ampliaron su botín el domingo con los cetros individuales del par de remos cortos peso ligero masculino y femenino, logrados por López y Lechuga, respectivamente.

La mayor de las Antillas también alcanzó dos medallas de oro esa fecha con la victoria de Oquendo y Founier en el doble par de remos largo de varones y de Yariulvis Cobas en el par de remos cortos de las damas.

Este lunes, México cerró su actuación con la corona del doble par largo sin timonel ligero masculino de Francisco González y Adolfo Peralta para ganar el remo de la cita colombiana.

Cuba dominó las otras dos finales con Aimeé Hernández y Cobas en el doble par de remos cortos femenino y Fournier en un par de remos cortos masculino.

Escoltaron a México y Cuba en la tabla de preseas del remo, Venezuela, con un metal de plata y tres de bronce, Trinidad Tobago (uno plateado), El Salvador y Guatemala (dos bronceados) y Nicaragua y Puerto Rico (un tercer lugar).

La mayor de las Antillas dominó en los Juegos Centroamericanos y del Caribe precedentes de Veracruz-2014 con 10 coronas. Entonces México quedó en segundo lugar con siete subcampeonatos y tres terceros puestos, y Venezuela (tres lauros de plata y siete de bronce).

Con información de PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167452-cuba-segunda-en-remo-pese-a-triplete-de-fournier-en-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba